



Le représentant de l'Église orthodoxe russe s'est plus longuement arrêté sur les mesures à prendre pour que l'aide arrive à destination et pour qu'elle soit distribuée dans le contexte des opérations militaires qui se poursuivent dans le pays. En marge des travaux de la conférence, le père Stéphane a pu échanger avec les chefs et les hiérarques des Églises du Proche Orient sur les aspects pratiques de ces projets. Le père Stéphane s'est notamment entretenu en privé avec Sa Sainteté le patriarche Mar Ignace Ephrem II. L'entretien a permis de parvenir à plusieurs accords sur la coordination de la coopération entre le Groupe de travail et l'Église syro-jacobite.

Le 22 octobre, à la cathédrale de Berlin, le secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes a rencontré le président du Conseil de l'Église évangélique en Allemagne, l'évêque Heinrich Bedford-Strohm. L'entretien a porté sur l'organisation au début du mois de novembre d'une conférence dans le cadre du dialogue officiel entre l'Église orthodoxe russe et l'Église évangélique luthérienne en Allemagne.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48089/>